



Aprueban en Coelemu el Plan de Emergencias

DOCUMENTO. En reunión además se abordaron iniciativas sobre reducción de riesgos de desastres.

En Coelemu, el municipio encabezó una reunión de Emergencia, con representantes de Bomberos, Carabineros, Cruz Roja, y direcciones municipales, con el objetivo principal de aprobar el Plan de Emergencia Comunal y discutir la prevención de incendios, así como coordinaciones con Conaf Ñuble, que estuvo representado por el director

Juan Salvador Ramírez.

Durante la reunión, se abordaron temas clave como la importancia de la coordinación interinstitucional en situaciones de emergencia, la necesidad de un plan de emergencia efectivo y la prevención de incendios forestales y urbanos. Los representantes de los bomberos y Carabineros destacaron la importancia de la capacitación y

el equipamiento adecuado para enfrentar situaciones de emergencia.

Además, al cierre del encuentro, el director de Gestión de Riesgos y Desastres, presentó un informe sobre el plan de reducción de riesgos de desastres, que incluye protocolos de evacuación, procedimientos de comunicación y estrategias de respuesta a emergencias.

CS